

LA BUGATTI BÉBÉ II DÉVOILÉE À L'OCCASION DU 110E ANNIVERSAIRE DE BUGATTI



Pour les 110 ans de la marque à Molsheim, quelques clients ont pu prendre le volant du prototype d'essai de la Baby II

À l'occasion du 110e anniversaire de Bugatti, une surprise très spéciale attendait les amoureux de cette grande marque : le premier prototype de la Bugatti Bébé II allait être dévoilé. Plus tôt dans l'année, pour l'édition 2019 du Geneva Motor Show, Bugatti avait rendu public le nouveau design de l'iconique Bugatti Bébé sous la forme d'un modèle réduit imprimé en 3D qui avait fasciné l'imagination des collectionneurs du monde entier. En 3 semaines, les 500 véhicules qui constituaient cette édition limitée étaient vendus.

Bébé II Pur Sang avec une carrosserie en aluminium faite à la main et une « Speed Key »

Bébé II avec une carrosserie composite **Bébé II Vitesse** avec une carrosserie en fibre de carbone et une « Speed Key » **Bébé II Pur Sang** avec une carrosserie en aluminium faite à la main et une « Speed Key »

Chaque BébéII mesure 2,8 m de long et 1,0 m de large. Le poids exact dépend du modèle mais tourne autour de 230 kg minimum à vide.

LISTE D'ATTENTE

Trois semaines après l'annonce faite lors du Geneva Motor Show, les 500 Bugatti Bébé II étaient toutes vendues. Il est cependant possible, pour les clients, d'être ajoutés à la liste d'attente, pour le cas où un acheteur potentiel se dédirait ou pour être informé en avant-première des prochains modèles. Pour plus de détails, veuillez consulter www.bugattibaby.com

Les prix démarreront à 30 000 euros (hors taxe et frais de livraison) et la production sera lancée début 2020. Les voitures seront fabriquées par la société britannique The Little Car Company et l'ensemble des 500 véhicules sera produit dans le courant de 2020 et 2021.

Notes : Les spécifications finales seront confirmées avant le début de la production.